
   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

山本よしかつの活動 

【要望】 中小企業へのカーボンニュートラル支援 

【要望】 中小企業のデジタル化に向けた支援 

 

今回は政策要望の回答内容と令和４年度の

予算に伴う施策事業を記載しています！ 

山本よしかつ KABANET アドレス 

ID:KABA（半角大文字） 

PW:2019（半角数字） 

くらしの相談検索システム 

どこの地域でどのような提案 

があるのか検索可能です！ 

https://consultation-of-living.appspot.com/ https://www.kabanet.org/ 

 

【回答】 民間企業へ市役所に設置している「RKY-GPSアンテナ」 

活用を促進し、必要な制度･インフラ･仕組み等を検討する。 

フォローを 

お願いします。 

 

くらしの相談 
担当者レポート No.12 

RTK･･･４つ以上の衛星から信号を受信。 

高精度の位置情報を取得。 

豊田市議会議員 発行日：令和 4 年 4 月 22 日 

発行所：トヨタ自動車労働組合 

発行人：鬼頭 圭介 

編集者：山本 義勝 

印刷所：(株)トヨタエンタプライズ 

共栄カンパニー 

【回答】  

宿泊） 1/2の料金補助をジブリパークやWRC開催時に実施。 

飲食） 上記期間にキャッシュレスポイント還元事業を実施。 

太田市長より「令和 4 年度に向けた政策要望」の回答をいただきました！ 

【要望】 イベントを活用した飲食・宿泊業への支援 

 

令和 4 年度に向けた政策要望 回答 

【回答】 中小企業向けに新エネルギー設備導入補助金の新設と、 

カーボンニュートラル相談窓口を開設する。 

 

【回答】 デジタル化支援補助金を継続し、企業間の連携を促す 

ＤＸ推進プラットフォームを構築する。 

【要望】 自動運転実証フィールドの拡大 

 

【要望】 デジタル化によるスマート窓口の実現 

 

【回答】 申請書作成や異動情報入力を自動化するタブレット端末等を 

使用した「窓口支援システム」を構築する。 

https://consultation-of-living.appspot.com/
https://www.kabanet.org/


 

 

テーマ 「持続可能な道路施設に向けた維持管理」 

 

 

 

 

 

 

 

 

【議案】 豊田市消防団条例の一部改正 

 

 現状 改正後 

災害出動 2,000～7,000 円 2,000 

～8,000 円 警戒出動 1,000～5,000 円 

訓練等出動 支給なし 3,000 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

益富地区子ども食堂 「さくらんぼ」 

 

 

 

 

 

 

 

五ヶ丘第 1 自治区ちょい悪おやじの会 児ノ口公園ギバー隊 全ト加盟組合 訪問 

 

②令和 4年度予算 施策事業 

クリスマス会で調理実習を開催。 椎茸の種駒うちを実施。 古代米・もち米の脱穀を実施。 

ご支援いただいています各労働組合 

へ訪問させていただきました。 

【質問】 道路維持管理の効率化に向け、本市の 

道路メンテナンスにおけるデジタル化の考えは？ 

【回答】 国の導入技術などを注視し、本市で 

活用できる新技術について順次取り組んでいく。 

非常勤消防団員の出動・訓練 

その他の活動実態に応じた 

処遇改善を図る。（R4 年 4/1 から） 

  

訓練等出動･･･消防署との合同訓練や出初式等の参加 

【費用弁償】 

各出動時に 

自家用車を使用 

した場合 

 ➡ 300 円/回 

①３月定例会 （一般質問・議案） 

②デジタル化の加速 

 
①市役所スマート窓口・キャッシュレス決済導入 

②子育て施設 ICT活用・ICT学習環境の整備 

③電子契約システム導入の検討 

④市業務システム等の整備 

⑤中小企業のデジタル化の支援 

①飲食・宿泊事業者への支援・消費喚起事業 

②こども園・学校の感染症対策 

③自宅療養者への医療・配食サービス 

④新しい生活様式に対応した店舗の支援 

⑤中小企業等のテレワーク導入支援 

⑤ 

③その他の活動 

④令和４年度予算 施策事業 

「山本よしかつ」は皆様の身近な存在として、どんな小さなご意見にも耳を傾けます。 

トリニティ工業の工場 

出口の県道整備により、 

以前あったカーブミラーが 

撤去され、左右の確認が 

できない。 

 

【改善】 【相談内容】 

①ウィズコロナ･アフターコロナ 

デジタル化で困りごとがあれば相談してください！ 

④くらしの相談 

①ラリーを生かしたまちの活性化 

②旭高原元気村の再整備 

③三河湖周辺の観光資源再整備の検討 

④地域自治システムの拡充（支所の権限強化） 

⑤山村地域への移住・定住の促進、買い物環境向上 

③山村地域の持続的発展・都市と山村の共生 

県道管轄の豊田加茂

建設事務所に依頼し、

カーブミラーの再設置

をしてもらいました。 

④カーボンニュートラル実現 

設置 

（※）脱炭素先行モデル･･･脱炭素の取組で地域課題の解決などを 

行う地域を国が選定（R4年春頃に選定） 

ドライブレコーダーの

画像を AI で分析 

①渡刈クリーンセンター大規模改修 

②公共施設の再エネ施設導入 

③脱炭素先行モデルの推進（※） 

④省エネ住宅の普及促進 

⑤次世代自動車の普及促進 


